

DEPORTES

No creímos nunca que, tan pronto se pondría remedio a la situación del Campo de Deportes. Sabíamos positivamente que se tomarían en cuenta por el Organismo competente en esta cuestión, las consideraciones que, acerca del asunto hacíamos en el número de Abril, pero la verdad, la puesta en marcha del remedio, no la suponíamos nunca tan próxima, ni tan beneficiosa.

Claro que, todo estuvo a punto de echarse a rodar, debido a un pequeño «patinazo» dado por personas de esta población en su exceso de celo y querer cooperar a su manera en la campaña iniciada. Pero también se solucionó ésto, y se ha conseguido que: la Delegación Provincial de Educación y Descanso apruebe un plan de actividades con el que: en plazo breve, será una hermosa realidad el recinto deportivo de nuestra Ciudad. Dentro de la primera parte del citado plan de actividades, figura la creación de un Patronato, compuesto en su mayoría por camaradas de esta Guardia, los cuales considerarán como un acto de servicio, más los desvelos y trabajos que la puesta en marcha del Patronato les ocasionen. Se trata de servir a la Falange (hoy en esto, mañana en otra cosa) y no han dudado ni un momento en aceptar la responsabilidad de los cargos.

Se han aceptado y se seguirán aceptando las

iniciativas y colaboraciones de entidades particulares. Como botón de muestra, ahí está la Peña Deportiva Alcazareña, autorizada para construir en el Campo un Velódromo y tantas instalaciones deportivas como desee; hacer ésta sociedad de reciente constitución. Todo ello con arreglo al proyecto oficial existente, claro está. Con esto se demuestra una vez más que la Falange no quiere ser sola, y que siempre está dispuesta a aceptar la colaboración de todo el Mundo que a ella llegue de buena voluntad y con deseos de hacer algo práctico.

Con la organización de festivales de diferente índole, que muy pronto empezarán a llevarse a efecto, se quiere dar a todos los productores y pueblo en general que lo desee, la oportunidad de ayudar con algo en la empresa iniciada. Se espera conseguir con esto, que el mayor número de personas se sientan satisfechas de haber contribuido con su «granito de arena» en la realización del «Estadio de Alcazar de San Juan».

Ayudarán también con sus aportaciones de una manera importante, la Provincial de la Obra Sindical y el Municipio.

Que no se canse nadie en la empresa, para poder congratularnos pronto en contar con un Campo de Deportes digno.

Este es el resultado de nuestra crítica, conseguir cosas. Con la crítica que muchos quieren que adoptemos se conseguiría poco, a más de rebajarnos.

DEPORTISTA

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

Al igual que en los meses anteriores, la Guardia de Franco ha celebrado sus reuniones mensuales.

La Centuria «Hermanos Laguna Peral», se reunió los días 9 y 15, ya que el 10 fué domingo, y es norma general que, cuando el día de la reunión sea fiesta, se celebre el anterior.

En la primera reunión explicó el 8.º punto de la Falange, el camarada Saturnino Nieto, quien durante su disertación hizo resaltar las palabras de José Antonio: «La libertad no puede vivir sin el amparo de un principio fuerte permanente. Cuando los principios cambian con los vaivenes de la opinión, solo hay libertad para los acordes con la mayoría. Las minorías están llamadas a callar y sufrir».

En esa misma reunión, el asesor religioso, Reverendo Padre Ramón Marín, trató de la existencia de Dios, una de las verdades de la Teología que se utilizan en Sociología para aplicarlas al orden social cristiano.

En la reunión del día 25, fué presentado a la Centuria el nuevo asesor político comarcal, camarada Juan de Miguel Zaragoza, quien dando muestras de un profundo conocimiento de la materia, explicó los tres orígenes que se atribuyen a la Masonería, sus principios fundamentales y algunas de sus obras; en los tiempos modernos citó como obras de la Masonería: El asesinato del francés Darlán, la abdicación del Rey del Bélgica y el «Caso Español».

En una y otra reunión, se hicieron sugerencias, que se estudiaron para su puesta en marcha pasando al Consejo Local del Movimiento, las que no eran de la competencia de la Guardia de Franco.

El día 30 se reunieron los camaradas de la Centuria «Jose López Blanco», y en ella explicó el sexto punto de la Falange, el asesor político de la Centuria,

Del mismo modo que en la Centuria «Hermanos Laguna Pe-

ral», hizo su presentación el asesor político comarcal, quien versó sobre el mismo tema de la Masonería.

Todos los camaradas que no puedan asistir a las reuniones, están obligados a justificar su falta por escrito. Para poder conocer con anterioridad la fecha de las reuniones, se dispuso que éstas se celebren en días fijos: el 15 y 25 de cada mes o el anterior si es fiesta, se reunirá la Centuria «Hermanos Laguna Peral» (los jóvenes) y el día último de cada mes, o el anterior si es festivo, la Centuria «Jose López Blanco».

No olvides que asistiendo a las reuniones fomentas el espíritu de hermandad falangista, que la Guardia de Franco es la encargada de mantener.

Han jurado el cargo de Consejeros Locales del Movimiento, los siguientes camaradas, pertenecientes a la Guardia de Franco: Subjefe Local, Eugenio Molina, Secretario, Laureano Albiñana; Tesorero, Manuel Rubio;